
第１回安曇野市観光振興ビジョン有識者会議 会議概要 

１ 会 議 名   第１回安曇野市観光振興ビジョン有識者会議  

２ 日  時   令和２年３月31日  午後１時30分から 午後２時33分まで 

３ 会  場   安曇野市役所本庁舎 ３階 共用会議室307  

４ 出 席 者   宮田弘康委員、白澤勇一委員、中澤美穂委員、降籏治喜委員、中村 梢委員、 

川﨑克之委員、松元 久委員、鶴飼博将委員、加集安行委員、米澤章雄委員、 

丸山慎哉委員、坂倉とも子委員  

５ 担当課出席者 商工観光部 鎌崎部長、観光交流促進課 大竹課長、下里係長、古畑係長、 

由井係長 

６ 公開・非公開の別 公開  

７ 傍聴人  １人    記者  ０人 

８ 会議概要作成年月日   令和２年４月６日 

協  議  事  項  等 

【次第】 

１ 開会 

２ 委嘱書交付 

３ あいさつ 

４ 自己紹介 

５ 会長及び副会長選出 

６ 会長及び副会長あいさつ 

７ 「安曇野市観光振興ビジョン」有識者会議の概要について 

８ 今後のスケジュールについて 

９ その他 

10 閉会 

 

【会議概要、意見等】 

委嘱書交付、自己紹介のあと、会長及び副会長の選出をおこなう。 

事務局より、会長に宮田弘康委員、副会長に白澤勇一委員の選出を提案し承認される。 

これ以降、会長が議長となり進行。 

７ 「安曇野市観光振興ビジョン」有識者会議の概要について 

・事務局より説明 

 〈委員〉資料を読んで不明な点は事務局へ尋ねればよいか。 

 〈事務局〉ファクス、電話等でお尋ねいただきたい。 

８ 今後のスケジュールについて 

 ・事務局より説明 

 〈委員〉評価については主観の情報だけでは不十分なため、アンケート情報や数値データも提供い 

ただきたい。妥当性・効率性などの評価のために予算情報もほしい。 

 〈事務局〉観光協会で実施したアンケートや、県・県観光機構などの統計データのなかで公表でき 

るものがあれば提供していきたい。 

 〈委員〉観光消費額がどのくらいこの地域に落ちているかのデータも出すことは可能か。 

〈事務局〉県実施の観光消費額についての調査では、エリアごとだと概算になる。数年に一度市観 

光協会で実施している消費額の調査や、場合によっては個別の調査等の実施も検討したい。 

〈委員〉主要施策の評価のみでよいか。個別事例を評価しなくては施策評価につながらないのでは。 

〈会長〉掲載されている事例に加え、民間の取り組み事例も載せるということなので、それらを総 

合的に各委員で評価し５月の会議に臨む。事業縮小や廃止の検討を、という評価となる可能性もあ 
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 り、意見をまとめていきたい。 

今回やるのは観光振興に関するビジョン。安曇野の観光とは何か、また、いかに市外から市内へ 

「外貨」を落としてもらうか、ということも評価の基準に関わってくると思う。観光は日々お客さ 

んの考え方や流れが変わる。ビジョンは10年間だが、単年度や３年程度のなかで実施しなくては 

いけないことが数多くあると思う。観光ニーズに沿った流れというものがある。そういったことも 

今後一緒に考えて市へ提案・上程したい。 

※会議概要は、原則として公開します。 

 ※会議を非公開又は一部非公開とした場合は、その理由を記載してください。 

 


